



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
mayo 30, 2025 @ 5:39 pm

Jueces piden suspender elección judicial luego que la ONU admitiera queja

La organización acepta una comunicación, donde se acusa al Estado de promover una reforma que compromete la autonomía judicial a través de elecciones populares, dice la JUFED.



La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (JUFED) pidió la suspensión inmediata de las inéditas elecciones judiciales.

La organización hizo la petición con base en la admisión de una queja interpuesta ante el Comité de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en la que se advierten posibles violaciones a los derechos humanos e independencia judicial.

En un comunicado, la Jufed informó que el comité internacional aceptó una comunicación presentada en conjunto con el Instituto Internacional de Responsabilidad Social y Derechos Humanos.

En dicha solicitud se acusa al “Estado mexicano de promover una reforma judicial que compromete la autonomía del Poder Judicial a través de elecciones populares”.